



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 062**

Universidad Central del Ecuador

## Boletín de Prensa

Quito, 29 de abril de 2025

### **CLUB DE ORATORIA Y ARGUMENTACIÓN JOSÉ MEJÍA LEQUERICA AGRUPÓ A MÚLTIPLES UNIVERSIDADES DEL PAÍS EN SU CONCURSO**

Se llevó a cabo el Concurso Nacional Interuniversitario de Oratoria José Mejía Lequerica “La voz de una generación” en el Paraninfo de la Universidad Andina Simón Bolívar, sede Ecuador. Este evento fue convocado por el Club de Oratoria y Argumentación José Mejía Lequerica de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Central del Ecuador, dirigido por el Doctor Jorge Chuquimarca, y la Universidad Andina.

La competición tuvo el propósito de brindar un espacio donde los estudiantes puedan exponer sus ideas y conocimientos, fomentando la creatividad, el pensamiento crítico y el debate sobre temas de relevancia social, académica y cultural. Participaron estudiantes de distintas universidades públicas y privadas de todo el Ecuador, a través de delegaciones de Ambato, Guayaquil, Cuenca, Loja y Tulcán.

En representación de la UCE participó Daniel Alejandro España Freire, estudiante de octavo semestre de la carrera de Derecho, quien obtuvo el Segundo Lugar. Cabe recalcar que España ha tenido participaciones destacadas en otros proyectos como el Tercer Lugar en el IV Moot Court Centroamericano de Derechos Humanos, organizado por la Konrad Adenauer Stiftung (2025) y un Reconocimiento a Mejor Memorial en el V Concurso Interno de litigio en Derechos Humanos de la Universidad Central del Ecuador (2023).

(v.o).